



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Mai 2020

Interpellation Nr. 32 Tonja Zürcher betreffend Asylunterkünfte in der Corona-Krise; schriftliche Beantwortung

---

P205125

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Vorschriften des Bundesamtes für Gesundheit BAG während der ausserordentlichen Lage gemäss Epidemiengesetz müssen sowohl in den Bundeszentren als auch in den kantonalen Asylstrukturen eingehalten werden. Die Sozialhilfe hat ihren Betrieb und die Belegung in den Asyl-Liegenschaften entsprechend angepasst. In den Bundesasylzentren (BAZ) wurden ebenfalls weitreichende Massnahmen ergriffen.

